

Un día de agradecimiento por un nuevo espacio de encuentro con Dios

El sábado 14 de junio, el padre Carlos Young, Vicario Regional del Opus Dei para América Central, bendijo el nuevo oratorio del centro Rocazul, en Panamá.

28/06/2025

El sábado 14 de junio, algunos miembros del Opus Dei participaron con familiares y amigos en la Santa

Misa y bendición del nuevo oratorio del centro de mujeres de la Obra, Rocazul, en Panamá.

La celebración eucarística y bendición del oratorio fue presidida por el padre Carlos Young, con la asistencia del padre Carlos Torrijos.

Participantes de la Santa Misa y bendición del oratorio.

La instalación del nuevo oratorio fue posible gracias a los aportes de fieles, cooperadores y amigos que se sumaron a la iniciativa. Entre ellos un grupo de profesionales que impulsó y llevó a cabo las obras de construcción, así como la adquisición del retablo y del altar.

El padre Carlos Young agradeció el esfuerzo de quienes colaboraron con esta instalación, contribuyendo no solo económicamente, sino también con oración y sacrificios. Explicó que este es un lugar que Dios nos ofrece

para encontrarnos con Él, y por eso estamos muy contentos y agradecidos.

Después de la celebración eucarística, los participantes pudieron celebrar esta ocasión tan especial con un brindis.

Oratorio del centro Rocazul.

Asistentes a la Santa Misa y bendición del nuevo oratorio.

Leyra, Juliana (con su hijo en brazos) y José María.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/un-dia-de-agradecimiento-por-un-nuevo-espacio-de-encuentro-con-dios/> (07/02/2026)